

TransHitos se convierte en un 'Ágora' en su edición del 2019 - Mediterráneo - 07/11/2018

MUESTRA CERÁMICA

TransHitos se convierte en un 'Ágora' en su edición del 2019

R. D.
CASTELLÓN

Trans/Hitos, la muestra de arquitectura y usos novedosos de la cerámica promovida por la feria Cevisama, llevará como lema el concepto de *Ágora* en su edición del 2019. El objetivo es «consolidar la exposición como un espacio de reunión y discusión, con el objetivo de crear nuevas oportunidades para el diseño azulejero, además de promover diversos planteamientos y posibilidades técnicas para el sector».

Entre los principales atractivos de la cita, del 28 de enero al 1 de febrero en Feria Valencia, destaca el proyecto *House of Cards*, ganador del concurso convocado por Cevisama, Ascer y el Instituto de Tecnología Cerámica (ITC). ≡
